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「花見川第三小学校と花島小学校」統合校説明会 質疑応答要旨 

 

令和4年11月5日（土）  

10:00～11:30 花島小学校 

※Qは質問、Aは回答、Rは要望 

 

【通学路に関すること】 

Q  新しく設置される歩道は工事中である。ガードレールは設置されるのか。 

A  歩道の設置については、学校や地域とともに確認をしていますが、ガードレールの設置に

ついては把握しておりません。 

R  ガードレールが設置されない場合は、設置を要望する。 

R  小学校近くの道路が抜け道となっており、交通量も多い。スピードを出している車もあり、

登下校に利用する場合もあるので、今後も交通安全に努めてほしい。また、旧藤森小児科

前の交差点に道路照明の設置を要望する。児童が交通事故にあわないように、関係機関に

連絡していただきたい。 

A  ご要望については、関係機関にお伝えします。（11月 14日に土木事務所に連絡済） 

 

【統合後の施設に関すること】 

Q  統合後に、花見川第三小学校の体育館や校庭はそのまま使うことができるのか。それとも

統合にともない花島小学校にすべて移るのか。 

A  統合校となる花島小学校の施設を利用することになります。統合後の花見川第三小学校の

施設は、開放の対象とはなりません。 

Q  今後の花見川第三小学校の施設はどうなるのか。また、避難所はどうなるのか。 

A  施設の利用については今後検討していきます。避難所として継続して利用できる場合は、

存続させる予定です。非常用井戸についても、花見川第三小学校が避難所等として存続す

る場合は、存続させる予定です。 

 

【遊具について】 

Q  花見川第三小学校の遊具を花島小学校に移設する予定はあるか。 

A  現在、花見川第三小学校にある遊具の一部を移設する予定です。 

Q  具体的に何を移設するのか。 

A  現時点では、花見川第三小学校のバスケットボールのゴールを移設します。また、一輪車

なども花島小学校に引き継ぐ予定です。 

Q  保護者が遊具の設置を要望したとき、校庭の遊具はどのように設置されるのか。 

A  皆さんから具体的にご要望をいただいた際は、学校と教育委員会事務局で、利用方法や管

理方法などを考慮しながら、検討していきます。 

Q  校庭の遊具が設置される場合、予算はどこから出るのか。 

A  一般的に遊具の購入については、千葉市が負担します。 

以上 


